
一 般 質 問

順 氏 名 質 問 事 項

１ 養 田 全 康 １ 農業施策について

２ コロナ対策について

３ 五條市の職員について

２ 平 岡 清 司 １ 子育て世代への支援について
（１）給食費に関する支援について
（２）安心・安全な通学に関する支援について

２ 五條幼稚園跡地について
（１）現在の利用について
（２）今後について

３ 窪 佳 秀 １ 教育行政について
（１）公立中学校の部活動について

ア 運動部活動の現状について
イ 部活動の意義について

（２）廃部となった部活動について
ア 廃部に至った経緯について
イ 生徒・保護者からの要望について
ウ 体育教員の現状について

（３）部活動の地域移行について
ア 市の取組について

２ 防災行政について
（１）休館・廃止となっている公共施設の避難所の運用に

ついて
ア 現状について
イ 今後の取組について
ウ 啓発について

４ 吉 田 雅 範 １ エコ・リレーセンターごじょうの今後について
（１）指定管理者制度等の導入の考えについて

２ 五條東小学校の現状と今後について
（１）建築確認検査書類等不明問題について
（２）児童の安全確保について

３ 公用車の集中管理について
（１）管理システムについて

４ 県域水道一体化事業について
（１）本市の投資規模について
（２）企業団設立後の水道料金について
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５ 吉 田 正 １ 利活用されていない市の施設について
（１）学校適正化、認定こども園整備完結後の施設につい

て
（２）北宇智小学校跡地利用について

６ 斎 藤 有 紀 １ 五條市におけるヤングケアラー支援について
（１）前回の一般質問からの進捗について

ア 現状について
イ 教育委員会と福祉部局との連携による具体的な支
援と今後の取組について

２ 防災対策について「女性の目線からみた防災」
（１）災害時の避難所運営や備蓄物資への様々なニーズの

反映について
ア 五條市における防災備蓄について
イ 防災備蓄の管理等について
ウ 災害弱者と呼ばれる人たちへの支援について

３ 五條市における市民のデジタル化について
（１）五條市のデジタル化に関する取組について
（２）市民のデジタル化について
（３）奈良県との連携について

４ 五條市における公共施設の利活用について
（１）未利用施設の活用と今後の取組について

７ 大 谷 龍 雄 １ 県域水道一体化計画の疑問点と慎重な対応について
（１）疑問点について

ア 奈良市の要望に県は応えていないことについて
イ 井戸や溜池等の水源をなくしたときの安定供給の
確保について

ウ 奈良市は単独で事業を続けるほうが料金が低くな
ると試算していることについて

（２）県に対し計画の再検討とスケジュールの延期を要望
することについて

２ 新庁舎建設に関する国・県・市の負担割合と負担額に
ついて

（１）建設費における国・県・市の負担割合と負担金につ
いて

（２）維持費における国・県・市の負担割合と負担金につ
いて

８ 福 塚 実 １ 運転免許証自主返納者サポートについて
（１）五條市の考えについて
（２）シニアカーの購入又はレンタル費用の補助について
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福 塚 実 ２ 公園整備について
（１）雑木の現状について
（２）今後の取組について

３ 教育環境について
（１）現在の児童生徒数について
（２）出生数の推移について

９ 谷 勝 啓 １ 動物愛護・野良猫について
（１）ＴＮＲ活動について

２ 高齢化対策について
（１）運転免許証の自主返納後について
（２）シニアカーの安全対策について
（３）買物支援について
（４）介護支援について

３ 広域防災拠点について
（１）奈良県大規模広域防災拠点整備基本計画について


